



## **El presidente de la CHS mantiene una reunión de trabajo con la alcaldesa de Fuente Álamo (Murcia)**

**16.mayo.2023.-** El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea, ha mantenido una reunión de trabajo con la alcaldesa de Fuente Álamo (Murcia), Juana María Martínez García.

Entre los asuntos tratados, la primera edil ha planteado la posible modificación del perímetro de las masas de aguas subterráneas que afectan al municipio.

Al respecto, desde la CHS le han informado del procedimiento administrativo para ello, pero han recordado que el diagnóstico de la masa en cuanto al riesgo cuantitativo y cualitativo le corresponde al organismo de cuenca en base a los datos de las redes de control.

Por otro lado, en cuanto al uso de recursos generados, por reutilización o por recogida de pluviales, han comentado la necesidad de supeditar las autorizaciones preceptivas a otorgar por la Confederación Hidrográfica del Segura, a la compatibilidad con el Plan Hidrológico de la cuenca del Segura, en particular a los objetivos medioambientales planteados de las masas de agua, y, más en concreto, a las subterráneas que se encuentran en zonas declaradas como vulnerables frente a la contaminación por nitratos.

Por último, y en relación a la conservación y mantenimiento de los cauces que constituyen el Dominio Público Hidráulico, desde el organismo de cuenca se ha ofrecido al Ayuntamiento de Fuente Álamo, su disposición para informar acerca de los proyectos relativos a la renaturalización de la rambla del Albuñón, que es una de las acciones emblemáticas del Marco de Actuaciones Prioritarias para Recuperar el Mar Menor (MAPPMM).

Finalmente, la reunión ha transcurrido en un clima de colaboración entre ambas administraciones.